

Compte Rendu du Conseil d'école

Date : 14 février 2014

Participants au conseil d'école :

| Enseignants | ATSEM | Représentants Parents d'élèves | Membres de la Mairie |
|---|----------------|--|--|
| LUU Danh CAMBAY Christine REUILLES Katy | OURDAS Monique | JOUBERT Aurélie <i>élue PEF</i> HIEBLOT Juliette <i>élue PEF</i> FARRE Mélanie <i>suppléante FCPE</i> RIBOLLE Amandine <i>FCPE</i> (<i>observatrice</i>) | PERRONE Audrey <i>Adjoint Direction ALAE/ALSH</i> VAISSIE Edith <i>Adjointe au maire enfance</i> <i>jeunesse</i> |

Ordre du jour :

1. Registre d'hygiène et de sécurité.
2. Rythmes scolaires.
3. Travaux dans l'école.
4. Sorties et spectacle.
5. Questions diverses.

1. Registre d'hygiène et de sécurité

- Bilan trimestriel.

Le registre d'hygiène et de sécurité est à jour. Aucune fiche n'a été remplie ce trimestre

2. Rythmes scolaires

- Projet validé par le DASEN.

| 11h30 - 13h30 | 15h45 | 16h00 -17h00 | 17h00 - 18h30 |
|---|----------------------|--|-----------------|
| Pause méridienne 2 fois par semaine : APC Activités Pédagogiques Complémentaires (2x 30 min) | Fin de classe | NAP Nouvelles Activités Périscolaires | Garderie |

Trois types d'ateliers seront proposés :

- Ateliers « Découverte ».
- Ateliers « Détente » (bibliothèque, jeux de société,...).
- Ateliers jeux de cour.

- Travail avec la mairie sur les NAP.

Un adulte encadrera 10 enfants. La commune est tenue d'avoir 80 % des personnes de l'encadrement diplômées (BAFA, ATSEM, Diplômes d'Etat, etc,...).

Subsiste la volonté d'avoir en maternelle des ATSEM qui resteront les référents vis à vis des enfants afin de permettre un lien entre l'école et les familles.

Les activités se dérouleront dans les locaux de l'école.

Les ateliers seront payants. La somme sera calculée par rapport au revenu d'imposition du foyer (un fonctionnement qui se fera comme pour la garderie : ALAE).

L'inscription pour les NAP devra se faire un mois à l'avance ; le principe est le même que pour les inscriptions à la cantine.

En ce qui concerne la garderie de 17h00 à 18h30, les enfants auront leur goûter dès 17h00 : un décalage de 15 minutes par rapport au fonctionnement actuel.

Pour le mercredi, il y aura une garderie de 11h30 à 12h30. Les enfants inscrits au centre aéré seront véhiculés dans les structures les accueillants.

3. Travaux dans l'école

- Budget 2014.

Un budget d'environ 20 000€ est alloué afin de réaliser les travaux suivants :

- Changement du revêtement de la salle de repos.
- Changement du revêtement de sol du réfectoire.
La mairie a été une nouvelle fois informée du fait que le sol des toilettes de la cantine et de la tisanerie ont un revêtement de sol très glissant lorsque celui-ci est humide.
- Bancs autour de l'arbre.

- Question : Le préau va-t-il être agrandi ?

La question de l'extension du préau n'est pas envisageable car les travaux sont très coûteux. Une réflexion est menée depuis plusieurs années sur l'organisation du temps méridien lors des jours de pluie (aménagement du temps et de l'espace).

- Question : La mise en place des boudins autour des poteaux rouges a-t-elle été budgétisée ?

Vu la configuration de la cour et des accidents mineurs, il n'est pas vraiment nécessaire de protéger les poteaux car ils ne sont pas très dangereux.

- Question : Que va devenir le four à argile ?

Le four à argile sera finalement installé à l'école de l'Ouvière après la rénovation de celle-ci, car il est indispensable de prévoir une évacuation de l'air, une prise spéciale et un disjoncteur différentiel, une installation spécifique pour le four que nous n'avons pas sur notre école.

Il sera à priori en fonction dès la rentrée 2015.

4. Sorties et spectacles

- Calendrier.

| | |
|------------------------------|--|
| 11 mars 2014 | MS/GS M. LUU Danh : course d'orientation à Gréasque dans le cadre d'une rencontre USEP |
| 28 mars 2014 9 mai 2014 | Spectacle « Rêve lune » à la salle de la galerie « Le vent, la mer, une plume légère » <i>Rq : reporté au 9 mai suite à la demande de la compagnie</i> |
| 10 avril 2014 | MS/GS M. LUU Danh : rencontre USEP en sport collectif à Cadolive |
| 11 avril 2014 | Carnaval de l'école (<i>après-midi</i>) |
| 16 mai 2014 | MS/GS M. LUU Danh et Mme REUILLES Katy : course longue à Fuveau (organisée par la commune et le conseiller pédagogique de circonscription) |
| 3 juin 2014 | MS/GS Mme REUILLES Katy : Visite au Musée Granet à Aix en Provence Parcours sculptures, « il était une fois le bestiaire » |
| 27 juin 2014 24 juin 2014 | Spectacle de fin d'année (<i>à 18h00</i>) <i>Rq : avancé au 24 juin afin de ne pas faire le spectacle le même jour que l'élémentaire Arthur Rimbaud</i> |

5. Questions Diverses

- **Question** : Suite à la mise en place et à l'utilisation de la nouvelle évaluation « seul » ou « accompagné » on aimerait connaître la perception des enfants l'avis des enseignants qui la pratiquent.

En ce qui concerne la forme de correction du travail les enseignants sont plutôt satisfaits du nouveau système mis en place. Elle permet une meilleure communication avec les familles et les élèves.

En revanche, ils soulignent que quelque soit le système utilisé, le plus important est l'accompagnement oral lors du retour fait avec avec l'élève sur son travail.

- **Question**: Des parents aimeraient plus d'échanges avec les enseignants et d'implication dans le temps scolaire.

Que pensez-vous de l'organisation par les représentants de parents d'élèves, d'une rencontre parents/enfants/enseignants ?

Les enseignants ne doivent pas hésiter à demander des « bras » pour des projets particuliers dans leurs classes, en dehors des sorties, certains parents sont en attente de plus de contact et de participation.

L'équipe rappelle que les enseignants sont à leur disposition pour les recevoir de manière individuelle.

Les parents ne doivent pas hésiter à solliciter l'enseignant lors du temps d'accueil le matin ou le soir et même sur rendez-vous pour discuter de leur enfant.
De plus, un cahier de vie est à votre disposition, penser à l'investir pendant les vacances.
Pour certains projets, les enseignants font appel aux parents d'élèves mais ce n'est pas prévu pour le quotidien de la classe.

- Question : Quelles sont les projections d'effectif pour la prochaine rentrée ?

Pour la rentrée 2014, il n'est pas possible pour l'instant d'avoir des chiffres précis sur les effectifs, car les inscriptions ne sont pas encore terminées.
A priori, les effectifs resteront à peu près stables.

- Question : Quelle solution proposez-vous pour le problème de chauffage dans la classe de Katy ?

Le problème de chauffage dans la classe de Katy était un incident isolé.
Aujourd'hui le problème est résolu et il ne devrait plus y avoir de souci.